

ではいたんですねが全然伸びさせていなくて。僕が産廃に力を入れてから、10億円程度だった年商を70億円程度までに伸ばしました。当社の年間の取扱量は、漸く前の状態で約13万トン。うち金属再生をするのが8万トンぐらいです。

——リユース部門となる子会社トライシクルを発足したきっかけ

老舗金属スクラップのリユース子会社

トライシクル 福田 隆 CEO



トはEとEマッチングでできている実績もまだ乏しいです。つまりは出品するのが手間。まず企業は、不要品が目の前から消えてなくなればいいわけじゃないですか。こんな別の別に電話一本で売れるからいいよ、みたいになるわけです。一方で、中古品があつたら欲しいという企業はたくさんいます。特に

—そこで集約した商品を、どう再販していくのでしょう。

機能はリードカードだけであります。リメイクやアップサイクルなど付加価値を上げて販売することや、部品取り、海外輸出なども行っていきます。現在ヤードには建屋が1棟あるだけですが、6月には建屋をプラス3棟完成させる予定です。

差が出てくる。と思っています。何を言いたいとかと言うと、例えば何か再販できるのかな?とか、こんなの本当に再利用できるかな?というものを仕入れるとします。仕入れてからギリギりまで時間をかけて、最悪売れなかつたとしても、当社の大型シュレッダーにかけられます。すると金属が取れるので、まあま

会社概要	
社名	トライシクル株式会社
設立	2018年5月22日
資本金	1000万円
本社	東京都品川区南大井6-17-17 FINEビル4階
事業概要	企業間でのリユース、リサイクル、廃棄までの取引を行うプラットフォームサービスを提供
代表取締役	福田隆

母体である東港金属は、創業約120年にもなる金属スクレッタープの会社です。

シエバード登場で
存在意義脅かされる

トップ INTERVIEW

創業約120年で金属スクランプを行う東港金属。その子会社としてリユースを推進すべく産声を上げたのがトライシクル（東京都品川区）だ。昨年立ち上げた企業間フリマサーカーの実績は伸び悩むものの、企業への訪問回収でオフィス什器や業務用機械などを月間1000点調達している。今後は、千葉にある2万坪強のヤードを拠点に攻勢をかける。